

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

LA FRASE DEL DIA

“ Cuando alguien señala a una persona con el dedo, debe recordar que otros tres apuntan sobre él.”

Anónimo ”

Año XX - N° 7.152 - Rojas Bs. As. - Miércoles 17 de Septiembre de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

EDUCACIÓN

Reunión en Rojas: crearon cargos de acompañamiento a estudiantes

Para ampliar en cuanto a los detalles de este proyecto de la Dirección General de Cultura y Educación se hizo presente en nuestra ciudad en la jornada de ayer el Director Provincial de Educación Secundaria Gustavo Galli. Se reunió con docentes de las regiones 13 y 14.



P. 4 INSTITUCIONALES

P. 2

Luce espectacular el cuartel de Bomberos de Carabelas

EDUCACIÓN

P. 5

Gustavo Galli: “En esta primera etapa se crearon 150 cargos”

SOCIEDAD

P. 8

Confirmaron la fecha para el próximo Sabores de Rojas

FÚTBOL CHACARERO

P. 13

La Beba y La Vuelta jugarán la gran final del Intercooperadoras

INSTITUCIONALES

P. 3

Bomberos de Obligado niveló la salida de los móviles

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 16 de Septiembre de 2025

	COMPRA	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1430,00	1480,00	% 0,34
DÓLAR BLUE.....	1445,00	1465,00	% 0,69
DÓLAR MEP	1468,56	1469,91	% -1,22
DÓLAR MAYORISTA	1427,14	1477,04	% 0,34
DÓLAR TURISTA	1859,00	1924,00	% 0,34

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Despejado	Nublado
	
MÁXIMA 24°	MÁXIMA 25°
MÍNIMA 11°	MÍNIMA 14°

INSTITUCIONALES

El cuartel de Bomberos de Carabelas quedó fantástico

La comisión directiva y el cuerpo activo de los Bomberos de la vecina localidad completó en los últimos días el trabajo de pintura en la toda la parte exterior del cuartel. Agradecieron por el apoyo a toda la comunidad.

Quien esté transitando en estos días por los alrededores del cuartel de Bomberos Voluntarios de Carabelas podrá comprobar que las instalaciones están luciendo bellísimas, ya que en base a un arduo trabajo de todos los integrantes



de la institución y el constante acompañamiento de la comunidad lograron embellecer el amplio espacio.

La comisión directiva junto a los integrantes del cuerpo activo de los Bomberos Voluntarios de Carabelas completaron en el curso del fin de semana toda la pintura de la parte exterior del edificio del cuartel.

Tras varios días de tareas el edificio de los Bomberos Voluntarios de Carabelas ha quedado impecable, con un color rojo que hace que se pueda distinguir a varios metros de distancia.

Quienes componen Bomberos Voluntarios de Carabelas agradecieron a cada una de las personas que colaboraron para la compra de la pintura y para la mano de obra.

SE VIENE LA CENA ANIVERSARIO

El consejo directivo de los Bomberos Voluntarios de Carabelas anunció que el próximo sábado 20 de septiembre estará llevando a cabo el festejo por un nuevo aniversario de la institución.

La celebración será mediante una cena que tendrá lugar en las propias instalaciones del cuartel y para formar parte de la misma indicaron que el valor de la tarjeta para mayores es de 25 mil pesos y para menores de entre 5 a 10 años es de 10 mil pesos (llevar vajilla completa).

Las tarjetas están a la venta y se pueden adquirir en el propio cuartel entre las 17:00 y las 19:00 horas, o reservar al número 2474-688365.

El menú constará de chorizos y costillar, asado con ensaladas y postre helado, sin bebida, además anunciaron la actuación de Martín y la Dorada.

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina
Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

INSTITUCIONALES

Bomberos Voluntarios de Obligado niveló la salida de los móviles

En la vecina localidad también están trabajando en la puesta en valor del cuartel, en este caso mejorando las calles por donde tienen que salir los vehículos a prestar los servicios. Tuvieron varias intervenciones en los últimos días.



Los trabajos en los diferentes cuarteles de Bomberos del distrito no se detienen, poniendo en relieve lo que fue la pintura total del exterior del edificio en Carabelas, en tanto en Rafael Obligado no se han quedado atrás, ya que se han realizado trabajos para mejorar el ingreso y el egreso de los móviles al momento de salir a cumplir con los servicios de emergencias.

A través de sus propias redes sociales Bomberos Voluntarios

de Rafael Obligado informó que en el curso de los últimos se niveló la calle por la cual transitan los móviles para luego aplicarle la capa correspondiente de cal, que sería proseguido de un empedrado para un acabado más prolijo y seguro.

En este orden a los pocos días también finalizaron la explanada, cerrando también el trabajo del empedrado, cuestión que mejorará ampliamente la circulación de los vehículos.

ÚLTIMAS INTERVENCIONES

En sus redes sociales los Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado informaron acerca de sus últimas intervenciones en diferentes siniestros ocurridos en la zona, las cuales detallamos a continuación:

Incendio Forestal: El viernes 12 a las 17:05hs fueron convocados por incendio Forestal, asistió Móvil 1 y 4 con una dotación de 5 bomberos, quedando en reserva 3 bomberos. Se regresó 19:12 hs.

Incendio Basural: El Sábado 13 a las 00:05hs fueron convocados por Incendio en basural y cañas, asistió Móvil 1 con una dotación de 4 bomberos, quedando en reserva 7 bomberos. Se regresó 00:47hs

Incendio Forestal: El mismo Sábado 13 a las 15:08hs fueron convocados por Incendio de Árbol en estancia, asistió Móvil 1 con una dotación de 4 bomberos, quedando en reserva 4 bomberos. Se regresó 16:18hs.

ZONALES

Varios choques sucesivos en Pergamino: Dos personas heridas

La seguidilla de accidentes de tránsito en Pergamino no da tregua. En menos de 24 horas, dos nuevos episodios se sumaron a una lista de siniestros que ya dejaron heridos de gravedad en distintos puntos de la ciudad.

El primero de los hechos ocurrió en la intersección de Montevideo y Jujuy, alrededor de las 10 de la mañana. Una motocicleta colisionó con una camioneta por

causas que aún se intentan establecer. El conductor del rodado menor, de 46 años, fue asistido en el lugar por personal médico y trasladado al hospital con un golpe en la clavícula. Aunque se encontraba consciente y fuera de peligro, la situación generó alarma entre vecinos de la zona.

El segundo accidente se registró en horas de la madrugada, en la esquina de Bartolomé

Mitre y José Azurduy. Allí, un adolescente de 16 años que circulaba en bicicleta terminó chocando contra un automóvil. La víctima fue derivada al nosocomio local por precaución, aunque sin riesgo de vida.

Ambos episodios quedaron caratulados como lesiones culposas e interviene la Unidad Fiscal de Instrucción y Juicio N° 3.

La seguidilla de choques en

Pergamino viene generando preocupación entre las autoridades y la comunidad. En la última semana, además de estos casos, se registraron otros siniestros con consecuencias más graves, lo que vuelve a poner en el centro del debate la necesidad de reforzar medidas de seguridad vial y concientización en las calles de la ciudad. (Casos Policiales).

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana

VENTAS - MATRÍCULA 85402



AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@
hotmail.com

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS. NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

HOROSCOPO

ARIES: Le interesará una persona difícil de conquistar. Recuperará el dinerito que había prestado a un amigo. Necesita ponerse en forma de inmediato.

TAURO: A la hora de conquistar, sea directo. Con el dinero, siga los consejos de los entendidos. Los cambios en su trabajo afectarán a su vida personal. Relaciónese con otras personas, le hará bien.

GÉMINIS: El entendimiento con su pareja puede ser perfecto. Prudencia a la hora de tomar decisiones administrativas. Es un gran profesional y hoy lo demostrará.

CÁNCER: Muy bien con su pareja. Quizá no es el momento de gastar en hacer un viaje. En el trabajo, alguien quiere frustrar sus iniciativas. Su hígado está perfecto, pero no abuse del alcohol.

LEO: Día ideal para disfrutar del sexo con su pareja. No sea tacaño y comparta con sus amigos. Los retos laborales le estimulan, eso gusta a sus jefes. Proteja su garganta de manera especial.

VIRGO: El amor está llamando a su puerta. Día algo movido en lo económico. Si trabaja en equipo pueden surgir disputas. Evite los hábitos que merman sus facultades físicas.

LIBRA: Si no tiene pareja ponga especial atención a su alrededor. Puede afrontar todos los gastos que se le avecinan. Momento para pedir un aumento de sueldo.

ESCORPIO: Las relaciones familiares tenderán a estabilizarse. Pueden echarle en cara el mal uso que hace de su dinero. No se vislumbran problemas a nivel profesional.

SAGITARIO: Tiene gran atractivo personal. No se deje persuadir para realizar una inversión. La suerte se va a concentrar en el área profesional. Se sentirá con ganas de iniciar nuevas actividades físicas.

CAPRICORNIO: No cuente a su pareja algo que tal vez la enfurezca. Procure no crearse conflictos en su trabajo. Le vendrá bien ir al teatro, despeja la mente.

ACUARIO: La familia le proporcionará alegría. Apueste fuerte en los negocios y se verá recompensado. Aparecerán interesantes oportunidades de trabajo.

PISCIS: La incomprensión se ha instalado en su pareja. Económicamente está desahogado. Adelante con el arranque de esos proyectos laborales. Cuidado con las posturas en el trabajo.

EDUCACIÓN

Fueron creados nuevos cargos de acompañamiento a trayectorias de estudiantes de nivel secundario

Para ampliar en cuanto a los detalles de este proyecto de la Dirección General de Cultura y Educación se hizo presente en nuestra ciudad en la jornada de ayer el Director Provincial de Educación Secundaria Gustavo Galli. Se reunió con docentes de las regiones 13 y 14.



bre la creación de nuevos puestos de trabajo, los cuales tienen que ver directamente con el acompañamiento a las trayectorias educativas de cada uno de los estudiantes.

En el marco de esta presentación encabezó la reunión que se concretó en la mañana de ayer en Rojas el Director Provincial de Educación Secundaria Gustavo Galli, quien trabajó durante la jornada con docentes de las regiones 13 y 14, justamente a las cuales pertenece el distrito de Rojas, más precisamente a la número 13.

El nuevo cargo creado para trabajar en los colegios del nivel secundario es el de Coordinadores Institucionales de Trayectorias Educativas (CITE).

Estos cargos de Coordinadoras/es Institucionales de Trayectorias Educativas son puestos creados justamente por la Dirección General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires para acompañar a estudiantes, especialmente a aquellos que presentan dificultades en sus aprendizajes, vinculación con las escuelas o baja intensidad en las materias.

Su labor se considera central para el fortalecimiento y sostenimiento de las trayectorias educativas. Cabe mencionar que este encuentro con docentes de las regiones 13 y 14 comenzó a las 9:30 horas de este martes y concluyó pasadas las 13:00 horas.

En las instalaciones del Jardín de Infantes Nro. 909 de nuestra ciudad se concretó una importante reunión del plano educativo en la jornada de ayer, cónclave que

tuvo como finalidad realizar la presentación y continuar con el asesoramiento por parte de la Dirección General de Cultura y Educación del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires so-



**LA PERSEVERANCIA
SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE
EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

En la Argentina en 2014 | Inversión a largo plazo | Operadora de seguros | SSN | SEGUROS DE VIDA Y ACCIDENTES

EDUCACIÓN

Gustavo Galli: “En esta primera etapa se crearon 150 cargos”

El Director Educativo de nivel secundario encabezó la jornada que se realizó en la mañana de ayer en el Jardín de Infantes 909, donde se congregaron las docentes que se desempeñaron en los nuevos cargos creados por la Dirección General, que tienden a acompañar las trayectorias educativas de los estudiantes.

La reunión que tuvo lugar en la mañana de ayer en el Jardín de Infantes Nro. 909 estuvo encabezada por el Director Provincial de Educación Secundaria Gustavo Galli, quien brindó más detalles de lo que es la creación de estos nuevos cargos de acompañamiento a las trayectorias de los estudiantes de dicho nivel, convocatoria en la cual participaron docentes de las regiones educativas de las regiones 13 y 14.

Sobre su presencia en la ciudad el representante de la Dirección General de Cultura y Educación del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires comentó que “estamos trabajando sobre un puesto nuevo que se creó a partir de la implementación del régimen académico en Secundaria, que son coordinadoras y coordinadores institucionales de trayectorias educativas.

“Este puesto de trabajo comenzó hace un mes aproximadamente y estamos juntándonos con ellos para revisar, para



pensar el trabajo, para escuchar también como lo vienen desarrollando”, explicó.

Sostuvo además que “es un espacio de formación y de conversa-

ción para fortalecer este lugar que es muy importante en las escuelas secundarias en estos tiempos.

“En esta primera etapa se nombraron 150 cargos, tenemos planificado que sigan acrecentándose en diversas etapas, y significa una inversión muy importante del gobierno de la provincia de Buenos Aires, promovida por el Gobernador Axel Kicillof”, señaló el Director Educativo de Nivel Secundario.

“Esto se suma a otra inversión que tiene que ver con los profesores de fortalecimiento a las trayectorias, cuestiones que están relacionadas directamente a mejorar los aprendizajes de nuestros alumnos y alumnas”, agregó.

Consideró también que “este puesto cumple la función de tener una mirada general de como va la trayectoria educativa de los estudiantes, cuantos aprueban, cuantos no aprueban, que materias quedan más pendientes de otras, y, a raíz del nuevo régimen académico, donde los chicos van aprobando por ma-

terias y no por año entero, hay que hacer un seguimiento y un acompañamiento”.

“Esta persona es la que se encarga de tener ese mapa y de trabajar con los profesores en el acompañamiento que cada uno de los chicos necesite”, puntualizó, agregando que “los profesores y los equipos directivos no se desentienden de esta tarea, pero este cargo fortalece y brinda una ayuda al trabajo que se hace diariamente”.

“Quiero agradecer mucho a los docentes por su trabajo, es un año de cambios, de mucho trabajo, de acomodarse a situaciones nuevas, sabemos el esfuerzo que hacen y lo destacamos permanentemente, por esto además en vísperas del día del profesor vaya un abrazo a cada uno de ellos y ellas, además estamos transitando el día de los derechos a los estudiantes, así que para cada uno de ellos vaya nuestro saludo para todos los chicos y chicas que transitan las escuelas de nuestra provincia”, completó.



**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas
2475 47 1789

f ElArca Rojas @elarcarojas

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

Asociación Mutual
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION

**LLEGAMOS
A ROJAS!**

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460



LA TARJETA DE CRÉDITO
DE LA MUTUAL

@TorjatoGarcia

EDUCACIÓN

Loredana Cantelmi: “Este nuevo rol es fundamental dentro de las instituciones educativas”



La jornada educativa que se realizó ayer en nuestra ciudad contó también con la presencia de la Inspectora Jefa Distrital, quien puso en valor la creación de estos nuevos cargos para fortalecer el trabajo que los profesores y los equipos directivos realizan en cada uno de los establecimientos.

El Director de Nivel Secundario, Gustavo Galli, quien estuvo en la mañana de ayer en Rojas, fue recibido en el Jardín 909 por la Jefa Inspectora Distrital Loredana Cantelmi, quien también participó de este encuentro en el cual se brindaron detalles de los nuevos cargos creados por la Dirección General de Cultura y Educación para favorecer la trayectorias de los estudiantes del mencionado nivel y acompañar en la enseñanza justamente a los profesores y los equipos directivos de las distintas escuelas.

Loredana Cantelmi destacó en principio que “estamos muy contentos de recibir a la gente del nivel central de la Dirección, contar en Rojas con el director del Nivel Secundario en nuestro distrito es un placer”.

Sobre la creación de los nuevos cargos que propone la Dirección General de Cultura y Educación del Gobierno de la provincia de Buenos Aires indicó: “Este nuevo rol dentro de las instituciones educativas es fundamental para seguir acompañando las trayectorias de

nuestros estudiantes”.

Por otro lado sostuvo que “hay que remarcar que en Rojas contamos con un CITE compartido entre dos instituciones educativas que son la Escuela Secundaria 4 y la Escuela Secundaria 5”.

“Esto significa sumar más recursos a nuestras escuelas secundarias que hacen tanto por fortalecer las trayectorias de los estudiantes”, completó la Jefa Inspectora Distrital en un alto de la reunión que se realizó ayer en el establecimiento educativo ubicado en la esquina de Zapiola y Avellaneda.

POLÍTICA

Padrón electoral: ya se puede consultar dónde se vota el 26 de octubre

El próximo domingo 26 de octubre se celebrarán en la Argentina las elecciones legislativas nacionales. A más de un mes de la votación, la Cámara Nacional Electoral informó que ya está disponible el padrón definitivo para que el ciudadano pueda consultar dónde emitir el sufragio.

De acuerdo con el cronograma electoral anual, la publicación y difusión del padrón definitivo de

electores se realizan en esta fecha, 40 días antes de la elección general. La CNE también informó que desde las 0 horas está disponible la herramienta de consulta, que permite a cada ciudadano conocer los datos precisos sobre su lugar de votación, como el número de mesa y orden.

Cabe recordar que a diferencia de lo que pasó en el territorio bonaerense en septiembre que se

usó la boleta “tradicional”, en octubre se irá a las urnas para votar con la Boleta Única Papel (BUP).

CÓMO CONSULTAR EL PADRÓN ELECTORAL

Para consultar el padrón definitivo y saber dónde votar el domingo 26 de octubre, hay que ingresar al sitio oficial www.padrón.gob.ar.

Luego, completar los datos:

número de DNI, género según figura en el documento y distrito.

Resolver el captcha de seguridad y presionar el botón “Consultar”.

Anotar los datos de votación: escuela, número de mesa y orden que aparecen en pantalla.

Verificar antes de votar: el domingo 26 de octubre conviene chequear nuevamente, ya que la Justicia Electoral puede ajustar locales hasta 48 horas antes de la elección. (DIB)

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



Transporte
El Resero
logística / distribución

- SEMI-REMOLQUE
- CARGAS GENERALES
- COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL



ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975
gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com

SOCIEDAD

Con gran convocatoria pasaron nuevas funciones del Cine Distendido

El programa impulsado por el área de salud mental contó con doble actividad durante el fin semana, con la proyección de la película Toy Story. La sala del Francés recibió a centenares de niños y niñas.



En el curso del fin de semana hubo doble actividad para el programa de cine distendido, propuesta que arrastra un enorme éxito y que surgió hace ya un largo tiempo, siendo sostenida e impulsada por el área de Salud Mental y la Secre-

taría del Municipio de Rojas.

El área de Salud Mental del Municipio de Rojas llevó adelante dos nuevas funciones del ciclo de Cine Distendido, en esta oportunidad con la proyección de la película Toy Story.

Tanto la función del sábado

como la del domingo, que comenzaron a las 16:00 horas, contaron con el acompañamiento de centenares de niños y niñas de toda la comunidad.

Recordemos que las funciones de cine distendido están orientadas hacia personas

con necesidades diversas, son abiertas a todo el público y sus características son las siguientes: luces atenuadas, volumen bajo, puertas abiertas toda la función, los concurrentes pueden moverte con libertad y trabajar un staff capacitado.

POLÍTICA

Cristian Cardozo: "Tenemos que lograr descentralizar en regiones la formación de los deportistas"

La provincia de Buenos Aires arrasó en el medallero de los Juegos Argentinos de Alto Rendimiento. La ciudad de Rosario recibió la primera edición de los Jadar, que reunió a unos 2.500 deportistas de los 24 distritos del país, tanto en pruebas olímpicas como paralímpicas.

Todas las provincias se subieron al podio y ganaron al

menos una medalla dorada en la cita que con 55 disciplinas marcó el inicio del ciclo olímpico y paralímpico rumbo a los Juegos de Los Ángeles 2028. Un evento federal de alto rendimiento que, en sintonía con los tiempos que corren, contó con cero apoyo del gobierno nacional y del Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (Enard).

De las 924 medallas que hubo en juego, la provincia se quedó con 257: 84 doradas, 86 plateadas y 87 de bronce; 218 podios en pruebas "olímpicas" y 39 en "paralímpicas". Le siguieron la Ciudad de Buenos Aires, con 148 en total, y la anfitriona Santa Fe, con 139.

Pero más allá del peso específico, en la ceremonia de aper-

tura que se realizó en el Parque de la Independencia, o durante las competencias y en las premiaciones, destacaban los bonaerenses: vestidos de celeste, los más de 500 deportistas de Buenos Aires conformaban una verdadera delegación, muy en contraste con lo que pasaba, por ejemplo, con los representantes de la Ciudad o de Córdoba.

INSUMAT
MATERIALES PARA
LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N°385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito

@mejorcredito

SOCIEDAD



Confirmaron la fecha para el próximo Sabores de Rojas

La propuesta que lleva adelante la Secretaría de Desarrollo Productivo del Municipio de Rojas se estará llevando a cabo el fin de semana del 4 y 5 de octubre en la Explanada de la UNNOBA.

El Municipio de Rojas, a través de la Secretaría de Desarrollo Productivo, área que conduce Ezequiel Restaine, informó que ya está la fecha definida para la próxima edición de la tradicional feria

denominada Sabores de Rojas. La quinta edición del evento gastronómico más importante de la ciudad se concretará el fin de semana del 4 y 5 de octubre en la Explanada de la Universidad Nacional del Noroeste de la

provincia de Buenos Aires.

Cabe destacar que la próxima edición de la feria Sabores de Rojas se unirá al Festival Internacional de Danza Patrimonial en pareja (Danzpare) el 04 de Octubre, un encuentro con la danza

típica de Argentina, Bolivia, Brasil, Ecuador, Perú, Panamá, Costa Rica, El Salvador, Honduras y México, evento que en Rojas es coordinado por la Academia Maikan Sumaj, que conduce la profesora Graciela Gallo.

ECONOMÍA

Milei vuelve a la carga para quitar subsidios al gas a distritos bonaerenses

El Gobierno nacional propuso en el Presupuesto 2026 eliminar la ampliación del régimen de Zona Fría para el cálculo de la tarifa del gas que beneficia a diversos distritos de la provincia de Buenos Aires y a otras regiones del país.

Ese artículo en particular, elimina gran parte del Programa de Zonas Frías, que se aprobó por ley en 2021. Esto significa que más unos 3,1 millones de hogares en todo el país dejarían de recibir un descuento del 30% o 50% en su tarifa de gas.

De esta manera, se volvería a un esquema similar al original creado en 2002 mediante la ley

25.565, que incluye a 850.000 hogares de la Patagonia, la Puna y Malargüe, es decir eliminando casi todas las ciudades de la provincia que habían quedado comprendidas, unos 77 distritos en total. Allí, pasarían a pagar más por el fluido.

Los descuentos del 30% son aplicados a los usuarios con Tarifa Residencial (de gas natural) y todos los usuarios de Gas Licuado de Petróleo por redes (GLP) de las localidades incluidas para ambos casos. Mientras que los descuentos del 50% son aplicados a los usuarios inscriptos en el ANSES como beneficiarios de Tarifa So-

cial y otros usuarios elegibles por su condición social por la autoridad de aplicación en las localidades incluidas.

ZONA FRÍA: LOS ALCANCES

En mayo de este año, el Gobierno nacional actualizó los criterios para acceder a los cuadros tarifarios diferenciales del gas natural por red dentro del Régimen de Zona Fría Ampliada (Ley 27.637).

La ley de Zona Fría Ampliada es una extensión del régimen original creado en 2002 para asistir a provincias con climas extremos, como las del sur ar-

gentino, donde el consumo de gas es alto y esencial.

En 2021 el Gobierno de Alberto Fernández amplió el alcance del régimen a zonas clasificadas como cálidas y templadas-cálidas -según la norma IRAM 11603:2012- incluyendo gran parte del territorio bonaerense, Rosario, Córdoba y San Luis, entre otros.

Sin embargo, el Gobierno de Milei siempre tuvo la intención de volver a limitar la Zona Fría a las provincias patagónicas. De hecho, lo propuso en la Ley Bases, pero el artículo en cuestión no pasó el filtro del Senado y los beneficios se mantuvieron.



AGRO Y ECONOMÍA

Vuelve mañana Mercados Bonaerenses a nuestra ciudad

El programa que impulsa el Ministerio de Desarrollo Agrario junto con el Municipio de Rojas estará en Rojas desde las 10:00 a las 15:00 horas. La feria se desarrollará en Av. Tormey y Av. 25 de Mayo.

El programa Mercados Bonaerenses, que impulsa el Ministerio de Desarrollo Agrario del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires junto con el Municipio de Rojas a través de las áreas de Bromatología y Desarrollo Productivo, retorna mañana a la ciudad.

El programa Mercados Bonaerenses vuelve a Rojas en la jornada de este jueves, funcionando desde las 10:00 a las 15:00 horas en la intersección de la Avenida Tormey y Avenida 25 de Mayo, en la explanada de la UNNOBA.

Mercados Bonaerenses cuenta con la participación de productores locales y el acompañamiento de las tiendas mó-



viles con productos lácteos, embutidos y pescados.

En Mercados Bonaerenses se pueden encontrar verduras, frutas, panificados, lácteos y pescados, y se puede abonar con Cuenta DNI, con la posibilidad de ahora hasta un 40 por ciento, con un tope de reintegro de 4000 pesos por semana y por persona.

El programa, entre otros de sus objetivos, viene a ayudar a que los alimentos producidos desde lo local puedan dar la garantía de inocuidad, así que los productores no solo pueden vender su producto, sino además recibir la habilitación correspondiente conociendo todas las reglas bromatológicas que se requieren para elaborar.

POLÍTICA

El Gobierno autorizó el traspaso de más de 5000 metros de vías a una empresa privada

El Gobierno nacional oficializó este martes la desafectación de más de 5000 metros de vías y de sus terrenos aledaños a la concesionaria Ferrosur Roca. Ahora, eso quedó en manos de una empresa privada que opera en la ciudad bonaerense de Olavarría.

En medio de una política para desafectar del uso ferroviario a diversos espacios ubicados en el Área Metropolitana y la provincia de Buenos Aires con la intención de proceder con su subasta, ahora se publi-

có la Resolución 1371/25 con la firma del ministro de Economía de la Nación, Luis Caputo

En concreto, la norma le saca a Ferrosur Roca, la empresa concesionaria del ferrocarril de cargas General Roca desde 1992, un inmueble por el que pasan 5302 metros de vías ubicado en el partido de Olavarría.

Se trata de un terreno perteneciente al ramal La Providencia que forma parte del sistema de vías abocados a transportar la producción de las canteras olavarrien-

ses. Justamente, una empresa de ese sector, Cementos Avellaneda, fue la que solicitó las tierras para construir una playa de cargas.

VÍAS DE TRENES Y TERRENOS EN LA MIRA

En el último tiempo, el Gobierno de Javier Milei avanzó en la venta de terrenos ferroviarios. Uno de ellos fue en la estación Haedo, correspondiente a la línea Sarmiento, que está en la mira, mientras que otro está ubicado entre las estaciones

Ministro Carranza y Colegiales.

La semana pasada, el Gobierno desafectó del uso ferroviario el predio donde funciona el Parque de la Costa y abrió la posibilidad de una futura venta. El terreno en cuestión tiene una superficie de 51.563,63 metros cuadrados y está ubicado en el cuadro de estación Delta, del Tren de la Costa. Estaba bajo la jurisdicción de la Administración de Infraestructuras Ferroviarias Sociedad Anónima (ADIFSA) y es propiedad del Estado Nacional. (DIB)

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Além 755 – Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

ECONOMÍA

El Gobierno prevé que la recaudación por retenciones crezca casi 23%

Así se desprende del Presupuesto 2026, donde la administración libertaria proyecta una suba de ingresos por derechos de exportación por encima de la inflación.

El Gobierno nacional presentó el Presupuesto 2026 en el que proyecta que la recaudación por retenciones al sector agropecuario crezca casi un 23%, muy por encima de la inflación anual que estima en 10,1% y con un dólar a \$ 1.423 (inferior a la cotización actual).

“Los recursos totales provenientes de los Derechos de Exportación aumentarían un 22,8% en 2026 respecto de las proyecciones para el presente ejercicio”, dice el proyecto de ley que el Poder Ejecutivo envió al Congreso para su tratamiento, luego del discurso en cadena nacional del presidente Javier Milei.

La previsión de recaudación por retenciones para el próximo año es de \$9.974.229.900.000, unos US\$6800 millones, lo que representa un 22,8% de incremento respecto de 2025. “El escenario macroeconómico contempla un crecimiento de las exportaciones gravadas en tér-



minos reales superior al promedio de la economía”, argumenta el proyecto oficial.

Aunque habrá que ver cómo se desarrolla el próximo año, con estos números se estima que el Gobierno nacional está dando por cerrada la posibi-

lidad de nuevas bajas en ese tributo, como las que ya dispuso este año, y en medio de un contexto de campos inundados y quejas de los productores. De todos modos, pese a que no bajen ni suban las alícuotas, habrá un incremento de la presión fiscal sobre el sector rural, por cuanto los DEX “pasarán de representar 0,95% del PIB en 2025 a 0,98% del PIB en 2026”.

En orden de importancia, los DEX serán el cuarto tributo en acercar recursos al Estado nacional después del IVA (\$32.941.464.500.000), Ganancias (\$16.509.669.000.000) y el impuesto a los Créditos y Débitos (\$16.433.687.400.000).

CAMBIOS EN LAS RETENCIONES

El Presupuesto llega tras un año marcado por cambios en la política de derechos de exportación. En enero de 2025, mediante el Decreto 38/2025, el Ejecutivo eliminó las retenciones para las economías regionales y redujo transitoriamente las alícuotas de los principales complejos agroexportadores hasta el 30 de junio.

Así, la soja pasó del 33% al 26%; sus subproductos, del 31% al 24,5%; el trigo, maíz y sorgo bajaron del 12% al 9,5%; mientras que el girasol y su aceite pasaron del 7,5% y 5% al 5,5% y 4%, respectivamente. Esta medida implicó un costo fiscal de 0,126% del PBI.

Posteriormente, en julio, el Gobierno avanzó con el Decreto 526/2025, que dispuso reducciones permanentes en las alícuotas de los complejos agroexportadores (incluidas las carnes), fijándolas en los niveles vigentes antes del 30 de junio.

Desde que se reimplantaron en 2002 luego de la crisis económica de 2001, el agro, según distintas estimaciones, contribuyó con unos US\$200.000 millones solo por este concepto. Los derechos de exportación se impusieron en ese momento solo para paliar la emergencia, pero quedaron con los sucesivos gobiernos. Mauricio Macri hizo una reducción importante en la primera parte de su mandato, pero luego, con las crisis de 2018, los repuso. (DIB)

TRÁNSITO 

◀◀◀◀◀◀ ▶▶▶



SIN CASCO NO HAY MOTO

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS Y SEQUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO  MUNICIPIO DE ROJAS

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

PARA ESTAR MAS COMUNICADO CON NUESTROS LECTORES...

ENVIANOS TU INQUIETUD, OPINIÓN, NOTICIAS Y MÁS



2474 562555

EL NUEVO DIGITAL
Grupo de WhatsApp



BÁSQUET ZONAL

Cayó el Tricolor en su debut en casa

En su primera presentación como local en el torneo Clausura el conjunto de nuestra ciudad perdió frente a Juventud por 78 a 69, en un partido que fue tanto a tanto hasta faltando un par de minutos, cuando el Celeste logró tomar distancia en el marcador. El máximo anotador del local fue Dante Loguzzo con 20 puntos, mientras que en la visita Paulo Salazar convirtió 23.



El debut de Sportivo Rojas como local en el torneo Clausura no fue el esperado, ya que en la noche del lunes cayó ante Juventud por 78 a 69, en un encuentro que se definió en los últimos pasajes.

En la noche del lunes se completó la cuarta fecha de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet, disputándose uno de los encuentros en el estadio "Alfredo Bertolotti" de nuestra ciudad, donde Sportivo Rojas, que hizo su primera presentación en casa, recibió la visita de Juventud, cotejo de la zona A.

En el reducto de Alem y Paso

el renovado elenco Tricolor marcó el ritmo del juego en los primeros pasajes, sin embargo Juventud logró emparejar rápido las acciones mostrando su poder de gol bajo el cesto, liderado por Paulo Salazar, condición que le permitió cerrar el cuarto inicial por 18 a 16.

El primer parcial dejó un dato para subrayar en el elenco dueño de casa, ya que se tuvo que retirar lesionado el juninense Aimar Chemille. El alero pisó el pie de un rival al caer de un salto y sufrió un esguince en su tobillo izquierdo, dolencia que no le permitió volver al juego.

En el intercambio de puntos del segundo cuarto volvió a salir favorecido el elenco visitante, que llegó al descanso mayor en

ventaja por 36 a 34.

En el tercer cuarto Sportivo Rojas logró inclinar la balanza a su favor con un par de triples, uno de Mateo Guevara y otro de Patricio Alegre, pero Juventud rápidamente emparejó con las apariciones de Renzo Maffei, que revivió al Celeste y le permitió terminar arriba 57 a 53.

En los últimos diez minutos el Tricolor forzó algunas ofensivas, los nervios no le jugaron a favor y Juventud lo aprovechó al máximo, más aún cuando Andrés Quiroga mandó a la cancha al pivot ecuatoriano Paulo Salazar, que otra vez impuso sus más de dos metros y sentenció el juego.

Juventud, que trajo a la ma-

yoría de los jugadores del Pre Federal, venció en Rojas por 78 a 69 y provocó la segunda caída del Tricolor en el segundo certamen de la temporada.

LA SÍNTESIS

Sportivo Rojas 69: Rafael Gi-raudo 4, Mateo Guevara 7, Aimar Chemille 4, Dante Loguzzo 20, Patricio Alegre 15, Facundo Gutiérrez 3, Felipe Vázquez 1, Mateo Gil 13 y Juan Manuel Micucci 2. DT: Jonathan Psarras.

Juventud 78: Owen Ciutto 2, Baltazar Manresa 4, Gerónimo González 12, Santino Mogliati 12, Renzo Maffei 17, Paulo Salazar Castillo 23, Ignacio Alvarez 4. DT: Andrés Quiroga.

Parciales: 16-18, 34-36, 53-57 y 69-78.

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

BÁSQUET ZONAL

Triunfo del Cartero en Colón

En el otro compromiso de la noche del lunes, válido por la zona B de la fase regular, Comunicaciones derrotó a Alianza por 81 a 72. El viernes habían ganado Argentino y Gimnasia y Esgrima.

Además del encuentro que se disputó en el estadio "Alfredo Bertolotti" el lunes a la noche también hubo acción en el estadio "Marcelo Cholo Vanola" de la ciudad de Colón, donde Alianza recibió la visita de Comunicaciones.

El cotejo que tuvo como protagonistas a las Águilas y al Cartero fue correspondiente a la cuarta fecha de la zona B de la fase regular del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense.

En este duelo el triunfo fue de Comunicaciones, que impuso su jerarquía en tierras colonenses y venció por 81 a 72.

Recordemos que la cuarta fecha del torneo Clausura había comenzado el viernes, jornada en la cual Argentino supe-



ró como visitante a Sports por 91 a 61, cotejo de la zona A, mientras que en el "Atilio Saint Julián" Gimnasia y Esgrima le ganó a Ricardo Gutiérrez de Arrecifes por 67 a 60.

LA PRÓXIMA FECHA

La próxima fecha del torneo Clausura de Primera división de la Asociación Pergaminense será la quinta, jornada en la cual Sportivo Rojas volverá a jugar como local, ahora ante Círculo Italiano de Colón.

En los demás duelos de la quinta fecha Gimnasia y Esgrima recibirá a Sirio Libanés, Ricardo Gutiérrez a Alianza de Colón y Juventud a Sports, quedando libres Argentino y Comunicaciones.

FÚTBOL ZONAL

Matías Barry convirtió y fue figura en el triunfo de Social

El delantero rojense, que acordó su llegada a Social de Ascensión para la segunda parte de la temporada, convirtió el gol que le dio el triunfo a su equipo ante Belgrano de General Arenales por la tercera fecha del Interligas.

El fútbol rojense perdió en esta segunda parte de la temporada a una de sus principales figuras, ya que Matías Barry decidió dejar El Huracán para sellar un acuerdo con Social de Ascensión, uno de los clubes grandes de la región.

El delantero de nuestra ciudad llegó al Torito como refuerzo para jugar el torneo Interligas, en el cual participan los clubes de General Arenales y los de Colón.

Matías Barry tuvo el domingo

su primera gran actuación con la casaca de Social, convirtiendo el gol del triunfo y siendo uno de los destacados en la victoria de su equipo ante Belgrano de General Arenales.

En el cotejo del domingo Social, que es dirigido por Guillermo Beraza, formó con Emilio Geloso, Yamil Garnier, Alejo Montero, Ayrton Bernardi, Pablo Aranda, Luciano Gómez, Santiago Alvarez, Agustín Gómez, Matías Barry, Jonás Bernardi y Gonzalo Lamardo.



Oscar José CASSELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



SEGUROS RIVADAVIA



Berkley
Argentina Seguros

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES

ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...



de **LUCAS LABORDE**

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

FÚTBOL CHACARERO

La Beba y La Vuelta jugarán la gran final del Intercooperadoras

Las dos semifinales de la copa de oro del certamen del campo terminaron en empate y se definieron en los penales. Primero La Vuelta y La Vigía empataron dos a dos y luego el último campeón no logró doblegar en el tiempo regular a Santa Felisa.



El torneo Intercooperadoras 2025 tendrá como finalistas a los elencos de La Beba, defensor del título obtenido en las últimas dos temporadas, y La Vuelta, que intentará destronarlo, ambos consiguiendo el pasaje a la última instancia mediante sendas definiciones por penales.

En la jornada del domingo se desarrolló la penúltima fecha del año del torneo Intercooperadoras 2025, la tradicional competencia futbolera que reúne a elencos representantes de diferentes establecimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

El plato fuerte de la jornada

del domingo se produjo cerca de las 15:30 horas, cuando comenzó la primera de las semifinales de la copa de oro, en este caso la que disputaron los elencos de La Vigía, que terminó en el segundo lugar de la etapa de clasificación, y La Vuelta FC, que terminó en la tercera ubicación.

La Vigía y La Vuelta disputaron un partido de alta temperatura, con algunos expulsados y un trámite intenso, donde el conjunto Albirrojo logró abrir el marcador con el gol de Juan González, igualando las acciones de penal para el Aurinegro Cristian Lúquez.

Federico Larrivieri volvió a poner en ventaja a La Vigía, que se estaba quedando con el pasaje a la final, hasta que en el último minuto Facundo Medina, de tiro libre, mandó la definición a los penales.

En la serie de los disparos desde los doce pasos se lució el arquero de La Vuelta Nicolás Taborda, ex La Vigía, determinante para que los dirigidos por Julián Benítez logren la clasificación a la gran final.

En la última instancia de la competencia La Vuelta FC tendrá que medirse con el poderoso equipo de La Beba, que en el partido que cerró la jornada

del domingo enfrentó a Santa Felisa en la segunda de las semifinales.

El duelo entre La Beba, que fue el uno de la fase clasificatoria, y Santa Felisa, que logró la clasificación en la última fecha, presentó algunos pasajes interesantes, aunque sin aciertos en las áreas.

El partido terminó cero a cero y también hubo que llegar hasta los penales para conocer el segundo finalista, aquí fue el equipo Violeta el más efectivo y el que avanzó a la definición por tercer año consecutivo, yendo el próximo domingo por el tricampeonato.



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!





Araoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

FÚTBOL CHACARERO

A la definición de la copa de plata pasaron Los Indios y San Martín

En la primera de las semifinales de la copa de los clasificados del quinto al octavo lugar Los Indios derrotó por uno a cero a Guido FC, mientras que luego San Martín derrotó por penales a Sol de Mayo tras igualar tres a tres.



En la cancha del Prado Español la actividad comenzó el domingo a las 11:00 horas con el primer partido de la final de la copa de bronce, instancia a la cual accedieron los elencos de Jardín Nro. 1 y Carabelas FC, que terminaron en el noveno y décimo lugar de la etapa de clasificación.

La primera de las finales de la copa de bronce del torneo Intercoperadoras fue para el conjunto de Carabelas FC, que se impuso dos a uno.

Los goles del triunfo para el conjunto de la vecina localidad fueron convertidos por Angel Leguizamón, mientras que el tanto de Jardín Nro. 1 fue de Brian Coronel.

Esta serie se definirá el domingo próximo, cuando vuelvan a verse las caras en el primer partido de la jornada.

En el predio de la Avenida Larrea se enfrentaron en el segundo encuentro de la jornada los elencos de Los Indios y Guido FC, en lo que fue el primer duelo de las semifinales de la copa de plata, instancia que disputan los conjuntos que finalizaron del quinto al octavo lugar

en la etapa de clasificación.

En la primera de las semis de la copa de plata Los Indios, que terminó quinto en la clasificatoria, se impuso por uno a cero, convirtiendo el gol del triunfo Lucas D'andrea.

Posteriormente se desarrolló el segundo compromiso de las

semifinales de la copa de plata, presentándose por un lado San Martín, sexto en la etapa de clasificación, y Sol de Mayo, que fue séptimo.

Este duelo terminó tres a tres, con un desenlace increíble, porque en tiempo de descuento Sol de Mayo logró ponerse tres a dos, aunque no pudo festejar porque en la jugada siguiente San Martín lo empató, en tanto luego el árbitro terminó el partido.

Los goles de San Martín fueron de Marcelo Martínez, Federico Colángelo y Jorge Maydana, mientras que para Sol de Mayo anotaron Ayrton Aguilera, Alejo Scarano y Alan Rodríguez.

En la definición por penales fue el conjunto de San Martín el que logró el pasaje a la final de la copa de plata, luciendo con un par de intervenciones el arquero Tito Ferreyra.



Fabrimac S.A.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

JUEGOS BONAERENSES

En la jornada del lunes se llevó a cabo en la ciudad de San Pedro la definición de la instancia regional del Fútbol 11 categoría Sub-15 correspondiente a los Juegos Bonaerenses 2025.

En la etapa regional del Fútbol 11 categoría Sub-15 se presentó un combinado de nuestra ciudad, conformado por jugadores que se desempeñan en las divisiones juveniles de los distintos clubes del plano local.

En conjunto rojense logró acceder a la final de la etapa regional, debiendo medirse con su par de Luján, cotejo que terminó igualado uno a uno, marcando para el equipo de nuestra ciudad Lorenzo Llamazares.

La definición por el pasaje a la final provincial tuvo que dirimirse en los penales, donde Rojas fue más efectivo y se impuso por cinco a tres, celebrando con una alegría enorme la clasificación a Mar del Plata.

Para el equipo de nuestra ciudad convirtieron en la definición desde los doce pasos Lorenzo Llamazares, Lisandro Polidoro, León Quiroga, Franco Silveira y Joaquín Maciel, mientras que Fausto Soria contuvo uno de los penales de Luján.

El equipo de Rojas que avanzó a la final provincial contó con la dirección técnica de Alan Torres, en tanto acompañaron la delegación María Luz Bouvier, Edgardo Speroni y Mariel Parra.

El Fútbol 11 Sub-15 se va para La Feliz

El elenco de nuestra ciudad conducido por Alan Torres venció por cinco a tres en los penales a Luján en la final de la instancia regional y se metió en la final provincial de los Juegos. En el tiempo regular empataron uno a uno, convirtiendo el gol Lorenzo Llamazares.



FARMACIA DE TURNO

Miércoles 17 de Septiembre

CASTRO

Av. 25 de Mayo y Lavalle

ORGANIZACION INMOBILIARIA **CRIS-SOL**

GRAL. ALVEAR 546 - Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA

AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS: Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

LUNES 15 · 09 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	285000	s/c
MAIZ	260000	s/c
GIRASOL	518000	s/c
SOJA	442000	s/c
SORGO	s/c	241000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

DEPORTES AVENTURA

El próximo domingo se corre el Desafío BIRUNKA 2025

La Comisión Municipal Amigos del Río Rojas confirmó que el próximo domingo se llevará a cabo una nueva edición de la tradicional competencia deportiva conocida como el Desafío BIRUNKA, de las más representativas de nuestro distrito, que reúne a las disciplinas del ciclismo, el pedestrisimo y el remo.

El Desafío BIRUNKA permite a los participantes y a los espectadores conocer las bondades de la naturaleza de nuestro distrito, con un recorrido que mayormente transita por los alrededores del Río Rojas.

La carrera de los Amigos del Río comienza con el trazado que los competidores deben realizar en bicicleta, luego

sigue con el running para terminar con el kayak, con la posibilidad de transitar el recorrido de manera individual o por equipos.

La concentración en el Paseo de La Ribera está programada para las 10:00 horas, mientras tanto las inscripciones están abiertas en las redes sociales de Amigos del Río.

ESTACION DE SERVICIO

AVENIDA HELGUERA 250

MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES

JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura 3

HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA

0 2 4 7 5
462335

0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 16 DE SEPTIEMBRE DE 2025

▶ LA PREVIA - LA CIUDAD	1.....9824	1.....3675	1.....7643	1.....5293	1.....0984	1.....6629	1.....0545
	2.....3472	2.....5556	2.....9423	2.....3439	2.....5194	2.....1431	2.....5617
	3.....2014	3.....9513	3.....7751	3.....6431	3.....8524	3.....4347	3.....8779
	4.....2275	4.....6450	4.....1534	4.....7459	4.....5368	4.....7835	4.....5512
	5.....0175	5.....9079	5.....3465	5.....3006	5.....3526	5.....5122	5.....3579
	6.....8599	6.....3880	6.....6386	6.....9477	6.....7412	6.....1291	6.....7234
	7.....6845	7.....6135	7.....8103	7.....7141	7.....7589	7.....7952	7.....7381
	8.....8456	8.....1176	8.....6520	8.....6072	8.....0291	8.....2376	8.....0034
	9.....6386	9.....0941	9.....7467	9.....9242	9.....4288	9.....5501	9.....4113
	10.....5859	10.....1380	10.....9264	10.....8941	10.....0375	10.....5347	10.....0665
	11.....0669	11.....8456	11.....4894	11.....7461	11.....1378	11.....3755	11.....1967
	12.....5388	12.....4480	12.....0498	12.....0577	12.....1271	12.....9873	12.....1974
	13.....3037	13.....4477	13.....0363	13.....0728	13.....7480	13.....8830	13.....7622
	14.....9482	14.....5303	14.....4752	14.....3186	14.....8448	14.....1347	14.....8021
	15.....5437	15.....3409	15.....1194	15.....9304	15.....1986	15.....3062	15.....1775
	16.....2416	16.....6876	16.....2827	16.....5822	16.....3184	16.....7097	16.....3119
	17.....9277	17.....0568	17.....0344	17.....4019	17.....4850	17.....8936	17.....4925
	18.....2517	18.....3856	18.....9933	18.....6999	18.....7735	18.....6988	18.....7748
	19.....7307	19.....3692	19.....0229	19.....7403	19.....5907	19.....4776	19.....5809
	20.....3671	20.....2029	20.....8564	20.....8197	20.....9168	20.....7418	20.....9194

POLÍTICA

Axel Kicillof criticó el Presupuesto de Javier Milei y dijo que pensar en 2027 es “ultra ciencia ficción”

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, cuestionó la presentación del Presupuesto 2026 que el presidente Javier Milei hizo en cadena nacional, insistió en la necesidad de dialogar y dijo que una candidatura suya en 2027 le parece “ultra ciencia ficción”.

Kicillof salió al cruce de Milei, quien habló de un incremento del 5% en la partida en jubilaciones, 17% destinado a salud y un 5% que iría a los beneficiarios de pensiones por discapacidad, y 8% para educación. En este sentido, el gobernador dijo estos porcentajes sigue siendo “muy insuficiente para el desastre que está haciendo, con estos presupuestos”.

Asimismo, aseguró que desde los inicios de la administración libertaria, los haberes jubilatorios “bajaron un 14%” y las pensiones por discapacidad “un 19. Y agregó que el presupuesto universitario se reduce un 31%, según sus cálculos.

En declaraciones a LN+, consideró los argumentos de Milei

como “disco rayado”. “Lo que le pasa a Milei es que nos viene mintiendo hace mucho. Lo de recuperarse como una V cortado de buzo, dijo... Lo que se ve es que después de la devaluación hay una caída dramática que todavía persiste que se manifiesta en la caída de la actividad económica, la paralización de la obra pública, la economía está mucho peor, y lejos de haber rebotado, lo que tenemos desde marzo de este año es que dejó de rebotar y empezó a caer”, analizó el gobernador.

“El problema de Milei es que vendió espejitos de colores en la campaña. Dijo que iba a hacer una política novedosa, porque iba a haber un ajuste y que solo sería para la casta. El ajuste es para los jubilados, los argentinos, las provincias. Dijo que iba a dolarizar... mentira... que iba a gobernar con distintas personas... está el mismo staff o buena parte del que estuvo en el gobierno de Macri. ‘Con los mismos de siempre no vamos a hacer algo distinto’, había dicho...

bueno es él y los de siempre. Viene repitiendo lo mismo”, cuestionó el ex ministro de Economía.

Al ser consultado sobre si avalaba uno de los últimos discursos en público que dio Cristina Kirchner en donde dijo que había que prestarle atención al aspecto fiscal, casi en coincidencia con Milei, Kicillof señaló que es un punto a tener en cuenta, al igual que la inflación. “Tiene que haber orden fiscal”, dijo, aunque luego hizo una aclaración: “En el mundo, de 190 países, 150 tienen déficit. Estados Unidos tuvo déficit siempre desde la posguerra”.

“Todo depende del financiamiento, la situación y la coyuntura. En pandemia todos los países optaron por resolver problemas con una expansión del gasto. No te podés casar, en determinadas coyunturas, con una postura”, planteó.

Para Kicillof, Milei busca el equilibrio fiscal pero a costa de descuidar el “empleo, la producción, el salario y las condiciones

de vida de la sociedad en general”. Y añadió: “No podés concentrarte en un solo aspecto y hacer un desastre en todo”, subrayó.

Sobre una posible candidatura presidencial en 2027, el mandatario optó por correrse de esa especulación a la que calificó como algo de “ultra ciencia ficción”. “Yo estoy gobernando la provincia más grande en población, probablemente la más compleja, no lo sé, hay que ver. Tengo mañana temas de la provincia de Buenos Aires. Me parece todo eso ultra ciencia ficción”, señaló.

Los interrogantes surgieron mientras la militancia aguardaba en el búnker de Fuerza Patria, para recibir al gobernador luego del triunfo en las legislativas. En ese marco, el cántico que resonó en las puertas del escenario fue: “Es para Axel, la conducción”. “Me parece que lo que hay que hacer después de Milei, el post-Milei, exige un ejercicio de una fuerza política robusta, con claridad. No podemos repetir errores del pasado”, agregó. (DIB)

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail:degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER